

Beschlussblatt

Beschlussblatt 49-05-11

Beschlossen am

14.04.2021

Beschluss: Flagge zeigen für die Opfer der Corona Pandemie

Das Studierendenparlament und der AStA setzen sich bei der Hochschulleitung dafür ein, dass die Beflaggung der Universität für die Dauer der Corona-Pandemie mit einem Trauerflor versehen wird, um auf die Opfer der COVID-19 Pandemie aufmerksam zu machen.

(Ja: 14, Nein: 2, Enthaltung: 5)

So beschlossen am 14.04.2021.

Das Präsidium des 49. Studierendenparlaments

Tim Aßbrock, Samira Taaibi, Arne Auen